

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

8877 *RESOLUCION de 13 de mayo de 1985, del Tribunal Coordinador de las pruebas selectivas para ingreso en los Cuerpos General Auxiliar de la Administración del Estado y Auxiliar de la Administración de la Seguridad Social, por la que se anuncian las fechas de celebración de los ejercicios segundo y tercero.*

Ilmos. Sres.: Publicada por Resolución de 29 de abril de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 30 y 1 de mayo), de la Secretaría de Estado para la Administración Pública, la fecha, lugar y hora de celebración del primer ejercicio de las pruebas selectivas para ingreso en los Cuerpos General Auxiliar de la Administración del Estado y Auxiliar de la Administración de la Seguridad Social, este Tribunal acuerda:

Primero.-El segundo ejercicio de las pruebas citadas se celebrará el día 26 de mayo. Los locales y horas de celebración se anunciarán simultáneamente con la publicación de las listas de aprobados del primer ejercicio, en los locales de celebración de este y en los Gobiernos Civiles o Delegaciones del Gobierno en las ciudades en que se celebran las pruebas.

Segundo.-El tercer ejercicio se celebrará el día 9 de junio. Los locales y horas de celebración se anunciarán en los mismos lugares señalados en el punto anterior al mismo tiempo que las listas de aprobados del segundo ejercicio.

Madrid, 13 de mayo de 1985.-El Presidente del Tribunal, Juan Manuel Vega Herrera.

Ilmos. Sres. Presidentes de los Tribunales.

8878 *RESOLUCION de 13 de mayo de 1985, de la Secretaría de Estado para la Administración Pública, por la que se aprueba la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Nacional de Astrónomos.*

Ilmos. Sres.: De conformidad con lo establecido en el artículo 19.2 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre y en la base 4.2 de la Resolución de esta Secretaría de Estado de 25 de marzo de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 27), por la que se publica la convocatoria de pruebas selectivas de ingreso en el Cuerpo Nacional de Astrónomos.

Esta Secretaría de Estado ha resuelto:

Primero.-Aprobar la lista de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en las citadas pruebas selectivas, que se encontrará expuesto en la sede del Instituto Geográfico Nacional (calle General Ibáñez de Ibero, 3, Madrid), en la Dirección General de la Función Pública, Centro de Información Administrativa del Ministerio de la Presidencia y Gobierno Civiles.

Segundo.-Los aspirantes excluidos disponen de un plazo de diez días para subsanar los errores que hayan motivado su no admisión.

Tercero.-El comienzo de los ejercicios tendrá lugar en la sede del Observatorio Astronómico Nacional, calle Alfonso XII, número 3, Madrid, señalándose como fecha de comienzo el día 12 de septiembre de 1985 a las nueve horas y la actuación de los aspirantes se iniciará por orden alfabético de apellidos a partir del primero de la letra «A», de conformidad con lo establecido en la Resolución de esta Secretaría de Estado de 20 de febrero de 1985.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos oportunos.

Madrid, 13 de mayo de 1985.-El Secretario de Estado para la Administración Pública, Francisco Ramos Fernández-Torrecilla.

Ilmos. Sres. Subsecretario, Director general de la Función Pública y Presidente del Tribunal calificador.

MINISTERIO
DE OBRAS PUBLICAS
Y URBANISMO

8879 *RESOLUCION de 17 de abril de 1985, de la Subsecretaria, por la que se publica la relación de aprobados para cubrir diez vacantes de Camineros, tres de Capataz de Cuadrilla, dos en turno libre y una en turno restringido, y dos de Capataz de Brigada, una en turno libre y otra en turno restringido, correspondientes a la provincia de Gerona de la Generalidad de Cataluña.*

Aprobada con fecha 29 de marzo de 1984 el acta formulada por el Tribunal Calificador de la Generalidad de Cataluña en Gerona en la que constan los admitidos en el concurso-oposición celebrado el día 7 de diciembre de 1984 para la provisión de diez plazas de Camineros, tres de Capataz de Cuadrilla, dos en turno libre y una en turno restringido, y dos de Capataz de Brigada, una en turno libre y otra en turno restringido, se hace público que han sido aprobados para cubrir las citadas vacantes los siguientes:

Capataz de Brigada (turno libre)

Don Pedro Palazón Rodríguez.

Capataz de Brigada (turno restringido)

Don Vicente Soriano Yagües.

Capataces de Cuadrilla (turno libre)

Don Pedro Vidal Soler.

Don Narciso Orozco Claparols

Capataz de Cuadrilla (turno restringido)

Don José Sánchez Quesada.

Don Martín Sánchez Quesada (por promoción a Capataz de Brigada del Capataz de Cuadrilla Don Vicente Soriano Yagües).

Camineros

1. Don Luis Plana Tarrés.
2. Don Esteban Riera Rameil.
3. Don Antonio Bosch Nogaleta.
4. Don Francisco Aragón Baraga.
5. Don Juan Ferrer Soy.
6. Don Miguel Aguilera Porras.
7. Don Pedro Esteve Roig.
8. Don Antonio Collet i Serrat.
9. Don Rafael Burgos Escudero.
10. Don Manuel Romero Escobar.
11. Don Jorge LLenas Janoher (por turno de promoción a Capataz de Cuadrilla del Caminero don José Sánchez Quesada).
12. Don Juan Burch i Buch (por turno de promoción a Capataz de Cuadrilla del Caminero don Martín Sánchez Quesada).

Los admitidos deberán presentar en el Registro de la Generalidad de Cataluña en Gerona, en el plazo máximo de quince días a partir de la fecha de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», la documentación siguiente, para su comprobación por el tribunal examinador:

- a) Certificación de nacimiento, expedida por el Registro Civil.
- b) Declaración jurada de no haber sido expulsado de otro Cuerpo u Organismo de las Administraciones Públicas.

Los aprobados que ostenten la condición de operarios del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, únicamente deberán aportar la certificación de nacimiento; y los que pertenezcan a cualquiera de las categorías que integran el Personal Caminero no deberán presentar documentación alguna.

La documentación exigida deberá remitirse por la citada provincia a la Subdirección General de Personal Funcionario del Departamento (Sección de Camineros), en el plazo de cinco días desde la terminación del anteriormente señalado, con objeto de